
Conseil d’école

1 déc. 2021 19h04 Virtuel (zoom)

Réunion convoquée 

par : 

Mélanie Brochu Macaulay Présidente du conseil

Notes prises par : Geneviève L’Heureux (en 
remplacement de 
Mélanie Ringuette)

Secrétaire

Présences : Mélanie Brochu-Macaulay, Denis Gravel, Véronique L’Heureux, 
Natalie Politano, Annie-Pierre Fortin, , Ghislaine Reine, Geneviève 
L’Heureux, Leanne, Catherine Genest, Renée Keane, Annick Bélanger

Absences : Émilie Légère, Cynthia Huard, Mélanie Ringuette, Marie-Claude 
Tessier

Procès-verbal

Sujets Discussions Actions
1. Mot de 

bienvenue
Mélanie souhaite la bienvenue. Quorum atteint

2. Adoption de 
l’ordre du jour

Annick Bélanger propose/
Natalie Politano appui 

3. Adoption du 
procès-verbal

Natalie Politano propose/
Geneviève L’Heureux appui

4. Rapport de la 
présidente

-Félicitations à Mélanie Ringuette qui a 

gagné le PRIX MANON-BOUTHILLIER pour 

tous ses efforts dans nos conseils. (Merci 

Mélanie pour tes implications.)

-AGA FPFA :
Élections Le président d’élections informe 
l’assemblée que 35 membres ont exercé leur 
droit de vote. Suite au dépouillement, le 
nouveau conseil d’administration est le 
suivant : 

 Gillian Anderson Présidente 
 Nadine Morton
 Geneviève Savard 
 Geneviève Gélinas 
 Anick Déchène 
 Charles Brochu 
 Fréderic Purtell  
 Justine Mageau 
 Nicodème Nzisabira 
 Roxanne Fluet 
 Yannick Gingras  



L’AGA a été suivi par un spectacle 
humoristique par Micheline Marchildon.

Ajout de 10-11-12 : Comme on le sait, l’école 
déborde et avec les nouvelles classes qui ne 
font que s’ajouter, l’école sera bien tassée 
dans un an ou deux. Cependant, il y a des 
chances qu’on aie recourt à des locaux 
supplémentaires pour accommoder nos 
jeunes. Le gros problème c’est que les 
classes au campus sont trop petites pour nos 
classes de sixième année et les années 
moins élevées…donc, est-ce possible de 
garder la possibilité de l’ajout de la 10e si on 
peut utiliser le campus pour nos classes plus 
petites (cette année 7-8-9)?

J’ai demandé à Pierre Asselin de nous 
joindre lors de notre prochaine réunion pour 
nous aider à dépister comment on peut 
assurer un déménagement dans la nouvelle 
école dans les plus briefs délais car ce n’est 
pas seulement l’espace qui manque…mais 
c’est aussi un problème de sécurité... M. 
Gravel est en train de remuer ciel et terre 
pour assurer la sécurité de nos enfants 
quand ils débarque et embarque dans les 
autobus ainsi que quand les parents 
viennent prendre et déposer leurs enfants à 
l’école. Le stationnement est trop achalandé 
pour assurer 1) assez de stationnement pour 
les employés de l’école et 2) assurer la 
sécurité des piétons quand les véhicules 
rentrent et sortent vite du terrain de 
stationnement. J’ai vu un employé d’école 
être bloqué dans sa place de stationnement 
inventé parce qu’il manquait de places pour 
se stationner. 



5. Rapport de la 
Vise présidente

 N/A                            

6. Rapport de la 
direction

Inscriptions :
 216 élèves et nous attendons une 

nouvelle inscription en janvier
 Nous avons déjà commencé à 

planifier nos portes-ouvertes en 
collaboration avec le CSCN. Vaut 
mieux plus tôt que trop tard.

Portes ouvertes :
DÉFIS 
1- Faire connaitre nos écoles comme entité 
francophone / être visible. ● On ne fait pas 
partie des systèmes de la majorité, nous ne 
sommes pas des écoles privées. ● Faire 
connaitre la différence entre les écoles 
francophones et d’immersions ainsi qui est 
admissible. ● Comment informer les 
personnes qui déménagent dans nos régions 
qu’il a des écoles francophones. ● Atteindre 
la communauté francophone lorsque les 
organismes locaux ne sont pas actifs.

2- Avoir de la visibilité non seulement dans 
l’ensemble des communautés que nous 
desservons. 

3- Transport ● Temps de trajets; ● 
Disponibilité de transport 

4- Travailler avec les prématernelles et les 
services de garde francophones; ●Beaucoup 
de roulement des membres du personnel. 

SUCCÈS ET SUGGESTIONS 
1 - Campagne de tous les conseils scolaires 
francophones - éducation sur les écoles 
francophones 

2- Publireportage dans le journal en ligne 
qui apparait lorsqu’on fait une recherche sur 
Google. 

3- Se faire connaitre par les élus locaux, 
éduquer les élus et les fonctionnaires de la 



ville, insister et faire des rappels quand il y a 
des oublis. 

4- Secrétariat –s’assurer que la personne qui 
répond au téléphone sait bien vendre l’école 
et l’éducation francophone. Garder les 
coordonnées des parents qui appellent pour 
faire de suivis. ●Formation et discussion 
avec les secrétaires à explorer. 

5- Commencer à la prématernelle. 
Comment pouvons-nous appuyer les 
prématernelles et les services de petite 
enfance à faire leur recrutement. 
Exploration de partenariat possible à venir.

6- Ne pas seulement se concentrer sur la 
publicité sur Radio Canada ou le journal 
local. Explorer d’autres options comme les 
publicités sur les réseaux sociaux. 

7- Créer un wow! ● Site Web de l’école 
● Vidéo promotionnelle; 

8- matériaux promotionnel; ● Manteaux pour le 
personnel; ● T-shirts d’école pour les élèves; 
● Le BC va explorer la centralisation des 
achats. 

9 - Activité et visibilité communautaire 
● Se joindre aux groupes Facebook 
communautaires dans les régions de vos 
écoles. ● Trade shows; ● Activités 
communautaires (par exemple: parade de la 
journée du Canada, Farm Days, etc.); 
● Kiosque aux centres commerciaux; 
● Surveiller et participer lorsque possible aux 
activités des autres conseils scolaires, par 
exemple: Kindergarten, here I come; 
● Activités de l’ACFA régionale

10 - Encourager le bouche-à-oreille avec nos 
parents ● Mettre l’appel à l’action dans le 
courriel de la semaine...Aidez-nous à 
publiciser des portes ouvertes. ● Impliquer le 
conseil de parents. 

11- Visibilité avec les familles nouvellement 



arrivées dans vos communautés. ● Welcome 
wagon et des pamphlets informatifs. 
● Identifier les points d'accueil, arriver 
d’ailleurs au Canada et cibler ces gens et leur 
donner de la bonne information, par 
exemple: centres d’accueil d’immigrants, le 
Centre d’information touristique. 

12- Utiliser les évènements d’école pour 
créer de la visibilité. ● Inviter les médias 
locaux aux activités majeures de l’école. 
● Idées d’évènements: carnaval d’hiver, 
levé du drapeau franco-albertain. 

13- Site web de l’école et médias sociaux

Vaccination annuelle des 6e année
 87% des élèves ont reçu leurs vaccins.

Mise à jour COVID
 Un cas à l’école présentement, nous 

suivons les consignes mise en place 
selon le protocole 

 Nous gardons les mêmes 
consignes/procédures fonctionnelles 
en place jusqu’à nouvel ordre et ce 
tant bien dans l’autobus qu’à l’école

 Pour le temps des fêtes, pas 
d’échange de cadeaux et de 
nourriture venant de la maison

Construction d’école
 La planification se poursuit. Nous en 

sommes rendus aux détails à 
l’intérieur. Les rencontres se 
poursuivre à tous les 2 semaines. 
Selon l’horaire établi, le début de la 
construction devrait commencer en 
mai 2022.

Appui communautaire
 On remercie les familles et nos élèves de 

leur générosité pour avoir appuyé 
deux de nos organismes 
communautaires. Christmas Elves de 
Nisku (jouets et denrées non 
périssables) et Opération enfant de 
Noël de Beaumont (boites à soulier). 



Des dons ont été fait au nom de 
l’école pour continuer à supporter les 
organismes charitables à but non 
lucratif.

 Nous avons également fait un don 
pour les vétérans (Journée du 
Souvenir) de notre région.

À venir : 
-Les 8e et 9e année participent à 
l’organisation de la célébration liturgique de 
Noël.
- Le lutin coquin arrive vendredi (10 déc.)
- Il n’y aura pas de dîner de Noël dû aux 
restrictions liées à la Covid, mais une 
collation individuelle sera servie.
-Les élèves devraient recevoir une photo de 
classe (le modèle avec l’enfant au centre et 
les photos individuelles autour). Madame 
Noëlla a travaillé fort pour que cela arrive.
- Le nouveau logo pour l’école est en 
élaboration.

Stationnement :

L’espace du stationnement actuel est limité. 
Le va et vient lors de l’arrivée et le départ 
des élèves dans le peu d’espace, diminuent 
la sécurité des élèves et il arrive que les 
membres du personnel ne puissent se 
stationner car les parents occupent les 
espaces. Le Conseil et la ville ont des 
discussions à ce sujet.

7. Rapport de 
l’enseignante

4 Nov. : Pratique de feu
9 Nov. : Célébration virtuelle du jour du  
               Souvenir organisée par la classe de  
               4èmes et Madame Johanne
17 Nov. : Vaccination des 6èmes (Hépatite B et  
                  papillon humain)
19 Nov. : Journée moustache organisée par   
                 le Conseil étudiants (6ème)
*Madame Ouassila a fait des activités de 
bricolage lors de la journée moustache.

22 Nov. : Une aide-élève stagiaire a débuté  
                 son stage avec les 1ère années



*Opération enfants de Noël : 25 boîtes  
   cadeaux ont été récoltés. Merci aux  
   familles.

29 Nov. : Changement d’options pour les  
                 élèves de 7 à 9

*L’école participe à la levée de fonds de  
  jouets, de nourriture non-périssables et de 
  produits d’hygiène de Beaumont Nisku 
  Christmas

À venir (décembre):
*Activités organisées par Mme Ouassila :
- Décoration de babillards (6èmes)
- Décoration des portes (2èmes et 3èmes)
- Carte de vœux pour les gens du foyer de  
   Beaumont (7ème à 9ème )
- Deux semaines avant le congé du temps  
  des fêtes, l’école organise un calendrier de 
  l’Avent pour les élèves. Chaque jour, il aura    
  une activité spéciale en lien avec noël.  
  (Chanson de Noël, lecture, conte de Noël,   
  etc.)
- 17 décembre : Journée pyjama et  
   célébration de Noël.

*Depuis le début de l’année, Sonia Longpré 
  du projet espoir, vient dans les classes pour 
  parler de différents sujets (les émotions, le 
  fonctionnement du cerveau…)
                            

8. Varia

9. Date de la 
prochaine 
réunion

 5 janvier 2021

10. Levée de la 
réunion 

20h00
Annick B. propose/ Natalie P. appui


